
区画整理反対ニュース 山下一夫

羽村駅西口区画整理反対の会 2014(H26)9/4 №208 羽賀 慧

悪天候の中、２０８名が口頭意見陳述

1 年間の事業費が59億円！というズサンで無責任な事業計画変更案に対し、539人

から延べ912通の意見書が提出されました。その内の350人が口頭意見陳述を申し出、

本年６月、東京都職員が羽村市の「ゆとろぎ」に出向き、聴き取りが行われました。

雷や風雨の強い４日間でしたが、208名が口頭陳述を行いました。全て反対意見者

です。

11月中旬に東京都の都市計画審議会で、私たちの
意見書と口頭陳述に対する羽村市の見解が審議され､
その結果が各自に郵送されます。

＊ 皆さんの意見書は、反対の会でコピーしてあります｡

ご自分の意見書が必要な方や不明な点は反対の会にご連絡下さい。

連絡先

山下一夫 島谷晴朗 山崎陽一 �555-5098 神屋敷和子 �555-4187

9月市議会お知らせ

25年度区画整理会計の決算委員会審議は、9月25日(木）の予定です。

平成25年度歳入 (予算） 平成25年度歳出(使ったお金）

金 額 金 額

繰入・繰越金 3億20,278,895円 総務費 1億57,480,745円 (人件費・事務費）

諸収入 258,220円 事業費 82,914,386円 (新都市建設公社支払い）

財産収入 1,404,413円 公債費 1億02,901.560円 (借金返済）

市債（借金） 78,000,000円 諸支出金 12,041,000円

歳入合計 3億99,941,528円 歳出合計 3億55,337,691円

● 25年度は3億9千万円使う予定でしたが、4460万円の残となりました。

事業が進まず新都市建設公社への委託費や、土地購入費等が残額です。

●支出の7割以上が人件費（職員給料）・事務費と借金返済で、無駄づかいの極みです。

●平成25年度の事業全体の費用は前年に比べ、6300万円の減少でした。

ー長期総合計画の実施計画によるとー

事業期間20年の14年目で、進捗率１０％(事業費ベースで）。

事業完了は不可能。なし崩しの延長は認められません


